

## Peringati Hari Relawan, PMI Kabupaten Solok Gelar Pelatihan KSR Peringati Hari Relawan

JIS Sumbar - [SOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://SOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID)

Dec 26, 2024 - 14:55



SOLOK – Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Solok sukses menggelar pelatihan bagi Korps Sukarela (KSR) selama dua hari, 25–26 Desember 2024. Pelatihan ini diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Relawan, dengan tema **“Temu Ramah Relawan dan Peningkatan Kapasitas KSR Markas PMI Kabupaten Solok.”**

Kegiatan yang berlangsung di Palanta Hasna Danau Kembar, Kabupaten Solok

ini dihadiri langsung oleh Ketua PMI Kabupaten Solok, Syamsul Nurzal, SE, bersama Sekretaris PMI, Roni Yuhelmi, ST, Kepala Markas, Yodi Triharyanto, S.Pd, serta beberapa pengurus lainnya.

Dalam arahannya saat apel peringatan HUT Relawan, Ketua PMI Kabupaten Solok, Syamsul Nurzal, menekankan pentingnya peningkatan kapasitas para relawan untuk menghadapi berbagai tantangan dalam memberikan pelayanan kemanusiaan.

*"Pelatihan ini bukan hanya memperingati Hari Relawan, tetapi juga bertujuan memperkuat kemampuan teknis dan mental para anggota KSR agar semakin siap menjalankan tugas di lapangan,"* ujar Syamsul.

Pelatihan ini mencakup berbagai materi, seperti teknik pertolongan pertama, manajemen bencana, dan simulasi tanggap darurat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang temu ramah bagi para relawan, mempererat solidaritas antaranggota KSR.

Sekretaris PMI, Roni Yuhelmi, ST, menambahkan bahwa pelatihan ini relevan dengan kebutuhan Kabupaten Solok, yang memiliki risiko bencana seperti banjir dan tanah longsor.

*"Relawan PMI adalah garda terdepan dalam situasi darurat. Dengan pelatihan ini, kami berharap KSR semakin tangguh dan profesional,"* kata Roni.

Kepala Markas, Yodi Triharyanto, S.Pd, turut mengapresiasi antusiasme peserta. Menurutnya, pelatihan ini juga memberikan ruang diskusi untuk merancang strategi relawan yang lebih efektif di masa mendatang.

Hari Relawan menjadi momen istimewa untuk mengapresiasi kontribusi para relawan yang bekerja tanpa pamrih demi kemanusiaan. PMI Kabupaten Solok melalui pelatihan ini berharap dapat terus membina semangat relawan, khususnya di kalangan generasi muda.

*"Semoga pelatihan ini memberikan manfaat nyata bagi para relawan, sekaligus menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap nilai-nilai kemanusiaan,"* tutup Syamsul.

Kegiatan pelatihan ini menjadi bukti komitmen PMI Kabupaten Solok dalam memberdayakan relawan dan meningkatkan kesiapsiagaan menghadapi bencana. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan KSR dapat terus menjadi pilar utama dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. (Amel)